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UNIVERSIDADE FEDERAL DOS VALES DO JEQUITINHONHA 

E MUCURI – UFVJM 

CENTRO DE INOVAÇÃO TECNOLÓGICA – CITec 
 

ATA DA 24ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DIRETOR DO CENTRO DE 1 

INOVAÇÃO TECNOLÓGICA – CITec DA UNIVERSIDADE FEDERAL DOS 2 

VALES DO JEQUITINHONHA E MUCURI – UFVJM 3 

 4 

No dia vinte e um de outubro de 2016, às oito horas e trinta minutos, deu-se inicio à 24ª 5 

(vigésima quarta) reunião ordinária do Conselho Diretor do Centro de Inovação 6 

Tecnológica da UFVJM, que ocorreu na sala de reuniões do CITec, localizada no Campus 7 

JK, sede da Universidade Federal dos Vales do Jequitinhonha e Mucuri/UFVJM em 8 

Diamantina/MG. Todos os membros do Conselho Diretor do CITec foram devidamente 9 

convocados em tempo hábil para a reunião em epígrafe, sendo a convocação realizada via 10 

e-mail em 06/10/2016 e 17/10/2016, com o encaminhamento prévio dos seguintes 11 

arquivos, a saber: (i) convocação e pauta da 24ª Reunião do Conselho Diretor/CITec; (ii) 12 

atas da 1ª Reunião Extraordinária e  23ª Reunião Ordinária deste Conselho; (iii) proposta 13 

de alteração do Regimento Interno do CITec, documento de abertura do processo e 14 

Parecer nº 241/2016/PGF que a aprovou; (iv) Memorando 028/2016/CITec sobre a 15 

reconsideração da ausência da Profª Dra. Alessandra Mendes Carvalho Vasconcelos às 16 

reuniões deste conselho; (v) documentos referentes a solicitação de afastamento para 17 

capacitação de interesse da servidora Carolina Mota Soares; (vi) Portarias nº 2131 18 

(Dispensa Prof. André Covre do cargo de Coordenador NITec/CITec), nº 2165 (exonera, a 19 

pedido, o servidor técnico-administrativo Lucas de Souza Lara) e nº 2212 (nomeia Profª 20 

Vivian Benassi para o cargo de Coordenadora NITec/CITec); e, (vii) ata da reunião dos 21 

técnico-administrativos lotados no CITec para definição dos representantes da categoria 22 

neste Conselho. A referida reunião contou com a presença dos seguintes conselheiros: 23 

Juan Pedro Bretas Roa (Diretor do CITec e Presidente do Conselho), Vivian Machado 24 

Benassi (Coordenadora do NITec), Marcus Henrique Canuto (FCBS), Patrik Aparecido 25 

Vezali (FIH), Elton Pereira Rosa (DTI), Mateus Henrique Kuchenbecker do Amaral (ICT), 26 

Gilmar Vieira (FCA), Sabrina Moreira Gomes da Costa e Carolina Mota Soares 27 

(representantes dos servidores técnico-administrativos); e ainda, participaram via 28 

videoconferência: Mauro Lúcio Franco (Vice-Diretor do CITec), Nayara Rodrigues 29 

Marques Sakiyama (Coordenadora do ParTec), Wesley Esdras Santiago (ICA), Giovana 30 

Ribeiro Ferreira (IECT) e Amédis Germano dos Santos (ICET). Ausentes justificadamente: 31 

Ana Cândida Araújo e Silva (FAMMUC). Ausente injustificadamente até o presente 32 

momento: Marcelo Luiz de Laia (Diretor de Pós-Graduação da PRPPG) e Alex Sander 33 
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Dias Machado (FAMED). Ausentes ainda, por estar aguardando indicação: 34 

Coordenadores do NEJu e NETec, representantes discentes da graduação e pós-graduação 35 

e representantes docentes da FACET e FACSAE.  Tendo-se em vista a instauração de 36 

quórum para a reunião em tela e em congruência com os assuntos arrolados na 37 

convocação e demais documentos, o Prof. Juan Roa (Presidente do Conselho) abriu a 38 

reunião para discussão e deliberações da pauta. 1) APROVAÇÃO DAS ATAS DA 23ª 39 

(ORDINÁRIA) E 1ª (EXTRAORDINÁRIA) REUNIÕES DESTE CONSELHO: Ambas 40 

foram aprovadas, com abstenções dos seguintes membros por não estarem presentes nas 41 

mesmas – Elton Pereira Rosa (DTI), Mateus Henrique Kuchenbecker do Amaral (ICT), 42 

Gilmar Vieira (FCA), Sabrina Moreira Gomes da Costa (TA). 2) INFORMES: o 43 

presidente informou os documentos recebidos e expedidos pelo CITec, destacando o 44 

Memorando recebido nº 1145/2016/GAB, emitido pela Chefia de Gabinete, 45 

encaminhando para análise e providências a Lei n° 13.267 de 06/04/2016 que disciplina a 46 

criação e organização das empresas juniores. O Prof. Juan Roa explicou que foi realizada 47 

uma reunião com a Central de Empresas Juniores da UFVJM (CEJ) para discutir o assunto, 48 

ficando definida a composição de uma comissão para elaborar a proposta de 49 

regulamentação no âmbito da UFVJM. 3) REFERENDAR: Referendou-se a nomeação da 50 

Profª Vivian Machado Benassi como coordenadora do NITec. 4) PAUTA – 51 

SOLICITAÇÃO DE LICENÇA CAPACITAÇÃO DA SERVIDORA CAROL MOTA 52 

SOARES: O presidente do conselho concedeu a palavra à servidora que explicou sobre o 53 

curso e sua importância para a elaboração e acompanhamento do Plano de Resíduos da 54 

UFVJM. Prof. Gilmar Vieira questiona se é competência do conselho deliberar sobre este 55 

assunto, por entender que a liberação da servidora é de competência da sua chefia 56 

imediata. Após discussões, o conselho chegou ao seguinte consenso: a liberação de 57 

servidores técnico-administrativos lotados no CITec para licenças capacitações será de 58 

competência do Diretor do CITec que deverá apenas dar ciência a este conselho como 59 

informe nas reuniões. 5) PAUTA – RECONSIDERAÇÃO DA AUSÊNCA DA PROFª 60 

ALESSANDRA VASCONCELOS (REPRESENTANTE DO ICT): Conforme apurado, a 61 

professora não estava recebendo os emails com a convocações das reuniões, por 62 

unanimidade, o conselho entendeu considerar as ausências como justificadas. Diante do 63 

ocorrido, o Prof. Juan Roa explicou que  foi realizado uma revisão nos endereços de 64 

emails dos membros e uma retratação formal junto ao Diretor do ICT (Memorando nº 65 

28/2016/CITec). E ainda, para as futuras convocações, o email será enviado também para 66 

os membros suplentes. Com relação ao assunto, Prof. Gilmar Vieira propôs que as 67 

justificativas de ausência devem ser analisadas pelos membros no início das reuniões. O 68 
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conselho acatou a proposta, analisando as ausências desta reunião, decidindo: aprovar a 69 

justificativa apresentada pelo representante da FAMMUC; e, informar ao Pró-Reitor da 70 

PRPPG sobre as reiteradas e subsequentes ausências do Prof. Marcelo Laia (Diretor de 71 

Pós-Graduação da PRPPG) sem apresentação de justificativa. 6) NOVO REGIMENTO 72 

DO CITEC: O presidente do conselho apresentou - a) um breve histórico dos trâmites; b) 73 

o Parecer 241/2016 da Procuradoria Geral Federal que o aprovou, contendo apenas 74 

algumas sugestões de alteração; c) o email do Prof. Reynaldo Santana (Pró-Reitor da 75 

PRPPG) sugerindo reavaliar o tamanho/ composição do conselho. O Prof. Juan Roa 76 

explicou que as representações de setores organizacionais (DTI, DICOM, PRPPG, 77 

PROGRAD e PROEXC) não serão membros natos, que contarão para corum somente 78 

após a indicação ser formalizada junto ao CITec. Após discussões, decidiu-se que não há 79 

conveniência em acatar as sugestões da PGF e do Prof. Reynaldo. Além disso, percebeu-80 

se que havia um equívoco no quantitativo de representantes discentes no conselho (art. 7º 81 

- XI) – o correto são 02 (dois). O regimento foi aprovado com 12 (doze) votos, tendo 02 82 

(duas) abstenções, ressalvando que deverá ser retificada a quantidade de representantes 83 

discentes no conselho e acrescentado um parágrafo no art. 7º sobre a possibilidade de 84 

revisão dos quantitativos de representantes discentes e técnico-administrativos a fim de 85 

obedecer à legislação em vigor. A versão do regimento seguirá para apreciação do 86 

Conselho Universitário da UFVJM (CONSU). 7) PAUTA – NOVOS 87 

MEMBROS/RECONDUÇÕES DO CONSELHO: O presidente do conselho apresentou 88 

os novos membros, a saber (titular e suplente): FCA - Gilmar Vieira e Israel Marinho 89 

Pinheiro; IECT - Giovana Ribeiro Ferreira e Karla Giovana Guimarães Gusmão; ICET - 90 

Amédis Germano dos Santos e Jakelyne Viana Coelho ; e, FAMED -  Alex Sander Dias 91 

Machado e Daniela Barreto de Moraes. Os representantes dos técnico-administrativos 92 

titulares Luiz Egídio Silva Tibães e Carolina Mota Soares foram reconduzidos com 93 

alteração apenas de seus suplentes (Sabrina Moreira Gomes da Costa e Adenilson Alves 94 

de Oliveira). 8) PAUTA – ENCONTRO DA RMPI: O Prof. Juan Roa explicou sobre o 95 

XVIII Encontro da Rede Mineira de Propriedade Intelectual (RMPI) que está sendo 96 

organizado pelo CITec e ocorrerá nos dias 17 e 18 de novembro. Houve reserva de vagas 97 

para participação dos conselheiros que deverão realizar inscrição no site do evento até dia 98 

27/10/16. Conforme solicitado pelos membros, um email será posteriormente enviado 99 

com o site e demais informações. 9) PAUTA - SINTEGRA/DIAMANTECH 2016: O 100 

presidente do conselho explicou que o IV DIAMANTECH ocorrerá junto com o V 101 

SINTEGRA, que ocorrerá nos dias 29, 30/11 e 01/12/16, sendo o último dia reservado 102 

para as ações do DIAMANTECH; destacando o curso de cerveja a ser ministrado pelo 103 
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Conselho Regional de Química (CRQ-MG) e a confirmação de participação do Prof. 104 

Carlos Denner do Centro de Desenvolvimento Tecnológico (CDT) da Universidade de 105 

Brasília (UnB) que atua na área de empreendedorismo e gestão de Empresas Junior. 106 

Explicou também sobre o Prêmio Henrique Dumont (PHD) que este ano terá duas 107 

categorias: I - Do Conhecimento à Inovação e II - Empresa Júnior - Destaque UFVJM 108 

2016 e os inscritos deverão enviar um pitch em formato de vídeo. As inscrições para o 109 

evento e o prêmio já estão abertas e Prof. Juan Roa sugeriu que os vídeos inscritos sejam 110 

julgados por 03 (três) avaliadores: dois membros deste conselho e um membro pela 111 

GAMA Pensamento Estratégico (empresa composta por alunos da UFVJM que está pré-112 

incubada no CITec). Sabrina Costa (TA) sugeriu um quarto avaliador que seria um 113 

membro externo à comunidade acadêmica (por exemplo, o SEBRAE). Por unanimidade, o 114 

conselho decidiu acatar a sugestão de 04 avaliadores – 02 conselheiros, 01 GAMA e 01 115 

externo. 10) PAUTA – AMBIENTES DE INOVAÇÃO: Prof. Juan Roa explanou sua 116 

preocupação com o futuro do Parque tecnológico de Diamantina no atual cenário político-117 

econômico e que, independente disso, a diretoria do CITec tem procurado alternativas 118 

para criação de ambientes de inovação na UFVJM. Em Diamantina, há a possibilidade de 119 

criação de um espaço compartilhado no Campus I para atender às Empresas 120 

Junior/UFVJM e as iniciativas de incubação de empresas. Em Teófilo Otoni, o Prof. 121 

Mauro Franco (Vice-Diretor do CITec) está acompanhando uma proposta de criação de 122 

um espaço de estímulo ao empreendedorismo em parceria com outras organizações 123 

(faculdades, empresas e SindComércio). O Prof. Wesley Esdras (ICA) informou que tem 124 

participado de uma iniciativa do SEBRAE para criação de um ambiente de inovação na 125 

região. A Profª Giovana Ferreira (IECT) sugeriu que se estudasse a possibilidade de 126 

implantação de incubação virtual, pelo fato de ser uma iniciativa que não demandaria 127 

estrutura física. Prof. Juan Roa complementou que vem discutindo com o SEBRAE sobre 128 

parceiras em ações 2017/2018 na área de abrangência da UFVJM; acrescentando que, os 129 

conselheiros devem repassar demandas/sugestões de seus campi para serem apresentadas 130 

nestas reuniões com o SEBRAE. 11) PAUTA - EXTINÇÃO DO NUGEO: O presidente 131 

do conselho informou que o processo de extinção do Núcleo de Geociências (NuGeo) foi 132 

concluído e apresentou as portarias institucionais nº. 1831 a 1835 e 1837 que extinguiram 133 

o NuGeo e criaram o Centro de Geociências (CeGeo) como órgão complementar do 134 

Instituto de Ciência e Tecnologia (ICT). 12) PAUTA – EXONERAÇÃO DO SERVIDOR 135 

TÉCNICO-ADMINISTRATIVO LUCAS DE SOUZA LARA: O presidente do conselho 136 

informou a finalização do Processo Administrativo Disciplinar para apurar possível 137 

inassiduidade habitual do referido servidor, que era lotado no CITec e prestava serviços 138 
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no NuGeo, com emissão da portaria institucional nº. 2165 exonerando-o a pedido. 13) 139 

ENCERRAMENTO: O Prof. Patrick Vezali (FIH) informou que é sua última reunião e 140 

que não estaria disponível para recondução; o Prof. Juan Roa agradeceu pela sua 141 

contribuição. Além disso, os membros deste Conselho Diretor do CITec foram lembrados 142 

que, conforme regimento vigente, a próxima reunião será em dezembro/16. Ficaram 143 

pendentes as assinaturas dos conselheiros presentes nesta reunião na lista de 144 

presença/convocação, os quais o farão na próxima reunião. Nada mais havendo a tratar, 145 

foi encerrada a reunião e lavrada esta ata. Eu, Sabrina Moreira Gomes da Costa, 146 

Administradora, lotada no CITec/UFVJM, redigi essa ata, que depois de lida e aprovada, 147 

será assinada por mim, e pelo Presidente do Conselho do CITec, nos termos dos artigos 2º 148 

e 9º do Regimento Geral desta UFVJM. Diamantina, 21 de outubro de 2016. xxxxxxxxxx 149 
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Secretária “ad hoc” do Conselho Diretor do CITec 154 

SIAPE 1565884 155 

 156 

 157 

 158 

Juan Pedro Bretas Roa 159 

Presidente do Conselho Diretor do CITec 160 

SIAPE 1609629 161 


